

2023年生まれ大集合

特集 2023年は卯年。今回の特集では、
滝川市の卯年生まれの皆さんを新年の抱負とともにご紹介します。

滝川市の2022

振り返り

【1月】
・ジプチ共和国に陸上自衛隊滝川駐屯地隊員派遣

【2月】

・特殊詐欺による被害防止啓発ポスター作成
・たきかわ紙袋ランタンフェスティバルが第20回の節目を迎えた（オンライン開催）

【3月】

・江部乙中学校閉校
・市立高等看護学院新校舎完成



2011年（平成二十三年）生まれ
ながみね 長嶺 珠英璃さん
じゅえり

滝川第二小学校5年生の長嶺さんは、児童会の副会長を務めており、給食アンケートの実施や、校内にクイズを設置して行う校内ウォークラリーなど、児童会のメンバーと協力してみんなが楽しく過ごせる学校づくりを目標に日々活動されています。

体を動かすことが好きで、部活は運動系に所属する一方、習い事としてピアノも7年続けています。いつか、好きな曲である「革命のエチュード」や「幻想即興曲」をうまく弾けるようになりたいそうです。

兄の影響でミニバスケットボール部にも興味があったものの、今ではすっかりバスケットに夢中だそうです。今年一番の目標は、仲間とバスケットを楽しむこと、上達することです。

1999年（平成十一年）生まれ
堀口 菜梨さん
ななし

堀口さんは滝川市出身で、市内の学習塾に勤務されています。中学生のころに同塾に通われていて、その時のご縁から、事務職としての仕事の話を頂き就職されたそうです。「中学生時代の頑張りを見てくれた先生に感謝です。当時から大好きだった場所です。今こうして働いているので、人生は本当に何が起るかわからないですね」と感慨深い様子でした。

堀口さんは今日も、塾に通う子どもたちの頑張りを見守り、応援しています。

普段は、届いたテキストを配る準備や塾生入会時の手続き、そのほか総務の仕事をしています。「慣れていないことも多く、未熟ながらも職場の皆さんに助けていただき頑張っています」とのことです。

1987年（昭和六十二年）生まれ
堀 圭佑さん
けいすけ

東京の病院でリハビリと整骨院の仕事をされていた堀さんは、都内の高い医療技術を目の当たりにし、生まれ育った空知にも取り入れたいと整骨院を開業されました。専門学校時代の同級生やエステティシャンである妹さんと協力しながら、悩みをもつ方々の健康をサポートするため、日々真摯に向き合っています。

趣味は、去年から本格的に始めたサーフィンで、暖かい時期には週に1回程度、苫小牧市や厚真町へ行き仲間と楽しんでいるそうです。

市内では、保険適用の医療処置を行う「コスモス整骨院」とマッサージ中心で女性専用の「リラクゼーションサロンなのはな」の2店舗を展開。患者さんが抱える問題の原因を追求して、根本解決を目指します。

1975年（昭和五十年）生まれ
田端 栄運さん
えいゆん

建設会社で職員の安全業務に関する仕事をされている田端さん。趣味でミニバレーを20年以上続けています。

会社と自宅との往復の毎日、プライベートで何か体を動かしたいと思っていたところ、広報紙の「みんなの伝言板」からミニバレーのメンバー募集の記事を見つけて参加。これをきっかけにミニバレーを始めました。子どもが生まれてからは、行く頻度が少なくなりましたが、健康のためにも続けていきたいそうです。

最近子どもの方から話をたくさんしてくれるようになり、いろいろな会話が増えたとのこと。保育所での出来事を話してくれたり、テレビを見ながら歌ったり踊ったりする姿を見て、日々子どもの成長を感じているそうです。

この人が生まれた年の滝川市では...



【市立図書館移転】
ほかにも...
・市立病院改築工事終了
・新江竜橋完成



【囲碁第54期本因坊戦】
ほかにも...
・映画「鉄道員」ロケ
・JR滝川駅に自動改札機を3台設置



【どうぶつらんど開園】
ほかにも...
・テレビ小説「チョッちゃん」ロケ
・国道12号バイパス起工
・プレ日本滑空選手権大会開催



【江部乙小学校開校】
ほかにも...
・中央保育所移転新築開園
・養護老人ホーム「緑寿園」開園
・台風6号集中豪雨で水害
・名護市と児童交歓事業開始